



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 09 de Septiembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Zoilamérica no responde a su madre. (Portada)

+”Lanza la piedra Andrés”, Murillo califica a su hija de personalidad en desorden, mitómana, megalómana, exhibicionista, corrupta, chantajista, prostituta política pública y otros epítetos que mejor los publicamos íntegramente para su análisis del pensar de quien fue Primera Dama de la nación y podría ser nuevamente en el 2006.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo

Tema: Comentarios de su campaña municipal

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Alejandro Serrano Caldera

Tema: Efemérides Patrias

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Oscar René Vargas

Tema: Varios

Vargas manifestó que en Nicaragua se necesita un Programa de Desarrollo. Esta de acuerdo con el CAFTA, pero hay que saberlo negociar.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Ricardo Terán

Tema: Situación actual del país

Terán comentó que Nicaragua está atrasado pero se puede avanzar con solo mover voluntades, se tiene que cambiar la percepción, que los políticos resuelvan sus problemas en privado y no amenacen con renuncias. Lo que se quiere es empleos para poder trabajar. Agregó que Nicaragua avanza un poco en ciertas áreas, pero en el sector productivo no ha prosperado en lo absoluto, por lo que “es hora de que nos demos un chance a la riqueza”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 2 -

Canal Extra Plus

Programa: **Nicaragua Se Levanta**

Presentador: Manuel Espinosa

Invitado : Sergio Taleno / Hugo S. Cruz.

Tema: Horticultura.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Madres de niñas involucradas en el caso de corrupción de menores por Silvio Conrado

Tema: Corrupción de menores

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA:

+La Compañía Cervecera inauguró el Proyecto "Santa María de las Victorias" donde se construirán 270 viviendas, para igual número de familias. El Proyecto fue inaugurado por la Primera Dama de la República Doña Lila T. de Bolaños. **(Fecha: 08-09-03. TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Bolaños a punto de quedarse sin Rizo (El Nuevo Herald, Estados Unidos / La Prensa, Panamá / EFE)

El vicepresidente de Nicaragua, José Rizo, estudia la posibilidad de renunciar a su cargo, debido a profundas diferencias con el presidente, Enrique Bolaños, ahondadas la semana pasada, confirmó ayer un allegado al dignatario.

La fuente, que prefirió el anonimato, ratificó que el vicepresidente "está estudiando formalizar la renuncia después de haber consultado con sus familiares y amigos, así como con líderes del Partido Liberal Constitucionalista [PLC]".

Delegaciones bilaterales negociarán límites marítimos. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Delegaciones de Costa Rica y de Nicaragua se reunirán a más tardar en enero próximo para continuar negociando los límites marítimos en el mar Caribe y en el océano Pacífico, informó hoy la cancillería costarricense.

Este fue uno de los acuerdos de delegaciones de ambas naciones en una reunión no anunciada a la prensa y celebrada el pasado miércoles en San José, la cuarta que realizan desde septiembre del año pasado.

Los negociadores acordaron que a más tardar en diciembre se intercambiarán propuestas específicas sobre cada uno de los temas, elaboradas por las instituciones competentes, para ser estudiadas durante la próxima reunión, programada para enero, según un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores de Costa Rica.

Lamentan libertad de acusados

Malestar por caso de prostitución en Nicaragua. (La Nación, Costa Rica / La Prensa Gráfica / AP)

• Sectores piden que se aplique la ley



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 3 -

La Iglesia Católica, padres de niñas afectadas y el Presidente Enrique Bolaños lamentaron ayer la decisión de un juez quien, el fin de semana, liberó a los sospechosos en un caso de prostitución de menores y que ha sacudido al país.

La Iglesia, además, condenó por “aberrante” la presunta vinculación de Silvio Conrado, alto funcionario del Banco Central y asesor económico del expresidente Daniel Ortega, a una red de proxenetas (fomentar actos sexuales ilícitos con fines de lucro).

Conrado fue acusado por la Fiscalía por los delitos de violación, proxenetismo y corrupción de menores.

Diputado a juicio.(La Nación, Costa Rica / AFP)

El diputado hondureño César Díaz irá a juicio este martes en la ciudad de Rivas, 140 km al sur de Managua, acusado de tráfico internacional de drogas, luego de ser capturado el pasado 20 de junio cuando transportaba desde Costa Rica más de 7 kilos de heroína.

El juicio empezará a las 10 a. m. con la instalación del tribunal de jurado, que será presidido por la jueza única de Distrito del Crimen de Rivas, Ivette Toruño, y cuatro miembros de la sociedad civil, dijo el fiscal departamental Francisco Villanueva.

Empresas del istmo a la caza de negocios (El Diario de Hoy, Honduras)

Más de 25 empresas salvadoreñas participarán en la primera Rueda de Negocios Centroamericana que se realizará esta semana en Nicaragua. El encuentro será aprovechado para buscar alianzas comerciales.

Micro, pequeños y medianos empresarios salvadoreños quieren conquistar otros mercados de la región. Con ese propósito, más de 25 empresas de este tipo participarán en la primera Rueda de Negocios de Centroamérica (RNC), que se realizará el 11 y 12 de septiembre en Managua, Nicaragua. El evento pretende que las mipymes del istmo establezcan alianzas comerciales y sean complementarias. Los contactos se harán de forma personal y mediante el sitio virtual www.ruedacentroamericana.com

“No nos imaginamos que Iraq era más pobre que Nicaragua”. (La Prensa Gráfica /AFP)

Los nicaragüenses hacen su primer balance: lo peor es el calor; lo mejor, la partida de las tropas de E.U.A. Una semana después de su llegada a Diwaniya, los 103 militares nicaragüenses integrados en la brigada Plus Ultra, bajo mando español, han contemplado con estupor la inmensa pobreza reinante y confían en que su presencia en Iraq ayudará a aliviar el sufrimiento del pueblo en esta posguerra.

“Hemos visto mucha necesidad. No nos imaginábamos que el pueblo iraquí pudiera ser más pobre que Nicaragua. En nuestro país, al menos la naturaleza es generosa y hasta los más pobres tienen derecho a las frutas de los árboles, al agua y a resguardarse del sol a la sombra”, explicaba ayer el teniente coronel Mario García.